

Pressemitteilung

vom 12.12.2022



“Aktionsbündnis Vegan Tirol” ruft dazu auf, im Jänner eine vegane Lebensweise auszuprobieren und organisiert ein breites Rahmenprogramm.

“Wir wollen möglichst vielen Menschen dabei helfen, einmal selbst zu erfahren wie leicht es ist, sich pflanzlich zu ernähren, wie gut es tun kann und wie viel Neues es zu entdecken gibt” so Jens Weise, Mitinitiator des “Aktionsbündnis Vegan Tirol”. Dieses hat sich im November aus zahlreichen Einzelpersonen, Gruppen und Vereinen in Tirol zusammengeschlossen. Das Aktionsbündnis ruft dazu auf, im Jänner 2023 an der internationalen Kampagne “Veganuary” – einer Kombination der Worte “Vegan” und “January” – teilzunehmen. Sie sehen darin einen wirksamen Beitrag zum Umwelt-, Klima- und Tierschutz.

Unterstützung bei ihrem veganen Probemonat können Tiroler:innen durch den Mail-Newsletter der gemeinnützigen Veganuary Organisation erhalten, welche im Jänner täglich Informationen, Rezepte und Tipps versendet. In Tirol veranstalten die Gruppen des Aktionsbündnisses darüber hinaus ein buntes Programm, um zusätzlich zu informieren und zu vernetzen. Dieses ist auf der Webseite und den Sozialen Medien des Bündnisses verfügbar und wird laufend erweitert.

Außerdem lädt das Aktionsbündnis die Tiroler Gastronomie und weitere Betriebe dazu ein, sich am Veganuary zu beteiligen und beispielsweise durch die Etablierung veganer Angebote zu unterstützen. “Schon die Möglichkeit, den Kaffee mit Hafermilch bestellen zu können oder ein veganes Gericht auf der Karte, ist eine große Unterstützung für Menschen mit diesem Neujahrsvorsatz und jenen, die dauerhaft vegan leben” so Jens Weise.

Weiterführende Links:

Webseite: <https://www.vegan-tirol.com/>

Instagram: <https://www.instagram.com/vegan.tirol>

Facebook: <https://www.facebook.com/vegan.tirol>

Anmeldung Veganuary (tirol-spezifischer Link): <https://www.veganuary.com/tirol>